
1月 定例教育委員会会議録 

 

 

1 開会及び閉会に関する事項 

（１）開会日時  令和 4年 1月 26日（水）9時 30分 

（２）開会場所  市役所別館 2階会議室 

（３）閉会日時  令和 4年 1月 26日（水）11時 15分 

 

2 出席者の氏名 

教育長 安川 正郷 

委 員 渡辺 美佐子、池田 佐恵子、髙木 義則、常深 陽子 

 

3 欠席者の氏名 

なし 

 

4 委員及び傍聴人を除く会議に出席した者の氏名 

教育部長 三浦 宏志、教育総務課長 小森 正美、学校教育課長 小川 明也、 

教育指導室長 松元 浩一郎、社会教育課長 後藤 正彦、文化振興課長 吉岡 賢生、 

指導主事 稲永 誠也、指導主事 中村 麻里子 

教育総務課教務担当係長 吉嗣 哲郎 

 

5 傍聴人 

 0人 

 

6 会議に付した事件 
（１）議案第 18号 令和 4年度那珂川市一般会計歳入歳出予算及び那珂川市公共用地先行

取得事業特別会計歳入歳出予算に関する教育委員会の意見の申出につ

いて 

（２）議案第 19号 那珂川市公民館の設置及び管理に関する条例の一部を改正す 

る条例の制定に関する教育委員会の意見の申出について 

 

7 議事の大要 

（１）議案第 18号 令和 4年度那珂川市一般会計歳入歳出予算及び那珂川市公共用地先行

取得事業特別会計歳入歳出予算に関する教育委員会の意見の申出につ

いて 

・本議案の審議については全員の承認により非公開とされた。 

   ・議案第 18号採決 承認 



（２）議案第 19号 那珂川市公民館の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の

制定に関する教育委員会の意見の申出について 

・本議案の審議については全員の承認により非公開とされた。 

   ・議案第 19号採決 承認 

 

8 報告事項 

（１）学校教育関係報告 

ア 学校教育課 

(ア) 那珂川市家庭用モバイル Wi-Fiルーター貸出事業実施要綱の制定に 

ついて 

・小川学校教育課長が報告を行う。 

(イ) 児童の新型コロナウイルス感染に伴う対応について 

・小川学校教育課長が報告を行う。 

・併せて、教育部長から対策本部など市全体の状況の報告、社会教育課長・文 

化振興課長から施設等の報告を行う。 

      ・質疑、意見 

（委員）中学校 2 校が修学旅行を 1 か月程度延期しているが、オミクロン株

の収束を見越しての判断であるのか。 

（学校教育課長）中学校 3年生になると修学旅行の実施が困難であり、2年生

のうちに行かせたいという学校の判断での延期である。 

（委員）ミリカローデン那珂川の図書館などは、今までは閉館となっていた

が、今回は閉館しないとのことだが、市民の反応はいかがか。 

（文化振興課長）図書館を閉館しないについては、今のところ苦情などはな

い。逆に閉館していたときは、本が借りられないなどの苦情があっていた。 

（委員）学級閉鎖時のオンライン授業の状況であるが、オンライン授業中は、

先生にしっかりと指導して頂いており、保護者としてとても安心感を持っ

たところである。 

 

イ 教育指導室 

(ア) 令和 3年度 英語検定（ＩＢＡ）の結果について 

・松元教育指導室長が報告を行う。 

      ・質疑、意見 

（委員）ＩＢＡの成果が素晴らしい。 

（委員）学校での英語の試験とＩＢＡとのギャップを感じるという声を生徒

から聞いた。 

（指導主事）ＩＢＡは範囲が広いが、学校の試験は範囲が決まっているため、

そのギャップはある。ＩＢＡを受けたことで生徒に達成感があると考える。 



（２）社会教育関係報告 

ア 社会教育課 

(ア) 那珂川市社会教育施設自動体外式除細動器(AED）貸出要綱の一部を改 

正する要綱の制定について 

・後藤社会教育課長が報告を行う。 

 (イ) 那珂川市成人式の報告について 

・後藤社会教育課長が報告を行う。 

 (ウ) 令和 3年度第 39回那珂川市公民館大会について 

・後藤社会教育課長が報告を行う。 

(エ) 健康づくり地域交流フェスタ in那珂川市の報告について 

・後藤社会教育課長が報告を行う。 

 

イ 文化振興課 

(ア) ミリカローデン那珂川設計報告会について 

   ・吉岡文化振興課長が報告を行う。 

(イ) 図書館システムプロポーザル結果について 

   ・吉岡文化振興課長が報告を行う。 

(ウ)  読書スキルアップ研修会について 

   ・吉岡文化振興課長が報告を行う。 

(エ) 那珂川黎明 2021特別歴史講演会について 

   ・吉岡文化振興課長が報告を行う。 

  （オ） 歴史講座 ちくし見聞録（第 6回）の実施について 

   ・吉岡文化振興課長が報告を行う。 

  （カ） 安徳台遺跡保存活用計画策定について 

   ・吉岡文化振興課長が報告を行う。 

      ・質疑、意見 

（委員）古代のロマンを感じる素晴らしい計画であると感じる。本計画のキ

ャッチフレーズ的なものを付けることで、より市民が親しみやすくなるの

ではないか。 

（文化振興課長）キャッチフレーズの考案については、計画策定後に関係団

体や市民の皆さまと一緒に考えていく形で検討する。 

（委員）安徳台になかなか行けない人のために、ドローン等で空撮をして全

景などを紹介できないか。 

（文化振興課長）安徳台はイメージが湧きづらい場所であるので、何らか分

かりやすく紹介できる方法を検討していきたい。 

 

 



（３）各課共通事項 

ア 令和 3年度教育関係発注工事調書について 

・小森教育総務課長、後藤社会教育課長及び吉岡文化振興課長が報告を行う。 

 

9 次回教育委員会の日程について 

（１）次回定例教育委員会の日程について 

 

10 その他 

（１）各行事の出席について 


